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第８回 稲築中学校区義務教育学校開校準備委員会 会議録 

 

１．審議会等の名称   第８回 稲築中学校区義務教育学校開校準備委員会 

２．開催日時      令和４年５月１７日（火）午後７時００分から午後７時５０分まで 

３．開催場所      嘉麻市役所５階 委員会室２ 

４．公開又は非公開の別 公開 

５．非公開の理由（会議を非公開とした場合のみ） 

６．出席者 

（１）委員 

 会 長  山下剛 

 副会長  荒川孝子 

  委 員  大力智司、冨﨑静江、平井由子、永富靖人、北冨真治 

  欠席委員 秋丸健兒、奥田早苗、山本友美、大窪真己、伊東新治 

 （２）事務局 

  教育総務課長 赤坂 晋、教育企画係長 山本匡貴、教育企画係 山口陽子 

学校教育課指導主事 近藤聖一 

７．傍聴人数（会議を公開した場合のみ） ０人 

８．議題及び協議の内容 

 【議題】 

１ 校章について 

 ①校章デザインの確認について 

 ②校章デザイン選定に係る児童生徒の参画について 

 ③今後のスケジュール（案）について 

２ 校歌について 

 ①現在までの審議経過（決定事項）について 

 ②継続審議の内容について 

３ その他 

 

【審議の内容】 

 １ 校章について 

  ①校章デザインの確認について 

〇校章デザインの確認について、資料に沿って説明を行った。（事務局） 

校章デザイン原案を基に業者が起こしたデザインや一部修正を行ったデザインについて協議した。 

   次のような意見が出た。（委員） 

   〇校章の中の文字は、「西」より「稲西」の方がいい。西だけではどこの西なのか分からない。 

   〇歴史的にも「稲」が付いていた方がいい。子ども達も理解しやすいと思う。 

 



  〇デザインの色が変わっているのは意図的なのか。 

  →一部修正を行ったところ。 

  〇絵と文字のバランスが気になる。 

  〇そもそも原案から修正してもよいのか。 

  →著作権に関しては応募提出いただいた時点で嘉麻市が頂いている。補作もする可能性があること

を示した上での応募になるので、原案の修正も問題ない。 

  〇校章デザイン案を７つに絞込みを行った。 

 

  ②校章デザイン選定に係る児童生徒の参画について 

  〇校章デザイン選定に係る児童生徒の参画について、説明を行った。（事務局） 

   次のような意見が出た。（委員） 

〇今は私達の時代と違うから、ある程度子ども達の意見を取り入れて欲しい。 

  〇子どもの意見も聞きたい。ただ、聞き方について協議が必要だと思う。 

  〇参考意見としてなら、全児童生徒ではなく一部の児童生徒でいいと思う。 

  〇学校は、全学年の投票でも対応可能。 

  〇アンケートを取ると集約が大変になるのではないか。 

  →学校は投票だけして、投票用紙は事務局にそのまま返して良いなら出来る。 

  〇カスタ（タブレット）を活用できれば集約しやすいと思うが、どうか。 

  →小学校は、高学年なら大丈夫。 

  〇対象児童生徒は、小学校４年生～６年生、中学校１年生～３年生とする。 

  〇１人何票にするか。 

  →１票だと票が偏る可能性がある。２票だと選択しやすい。３票は難しいだろう。 

  →１人２票とする。 

   

  ③今後のスケジュール（案）について 

  〇スケジュール（案）どおりとする。（委員） 

 

 ２ 校歌について 

  ①現在までの審議経過（決定事項）について 

  〇現在までの審議経過（決定事項）について、説明を行った。（事務局） 

 

  ②継続審議の内容について 

  〇継続審議の内容について、説明を行った。（事務局） 

   次のような意見が出た。（委員） 

〇稲築西小学校校歌、稲築中学校校歌の両方の校歌を継承とする。 

 

３ その他 

 閉校にむけて閉校記録誌作成の予定。 

 開校に関する記念事業については、今のところ未定。 

 



９．配布資料 

  （１）レジュメ 

（２）稲築中学校区義務教育学校開校準備委員会委員名簿 

（３）第８回稲築中学校区義務教育学校開校準備委員会 資料 

（４）稲築西義務教育学校校章デザイン応募作品（委員選考版２） 


